



►► María López Ponz.

L'ALCORA

La alcorina María López, 'cum laude' en Salamanca

|| J. NOMDEDEU
L'ALCORA

María López Ponz es la primera mujer de l'Alcora en defender una tesis doctoral en la Universidad de Salamanca. La nueva doctora en Traducción e Interpretación ha logrado un sobresaliente *cum laude* con una tesis que ha versado sobre *La traducción de literatura hispano-estadounidense escrita por mujeres; nuevas perspectivas desde la sociología de la traducción* que ha estado dirigida por la catedrática África Vidal Claramonte.

A la defensa de la misma en la universidad salmantina, situada frente a la puerta de la famosa catedral de Salamanca, acudieron sus padres y familiares, destacando al que fuera primer alcalde democrático de l'Alcora y diputado, Eugenio Ponz Nomdedeu, que es el abuelo de la joven. ≡